

Se llevó a cabo primer conversatorio de reforma al Poder Judicial en Cámara de Diputados

Inició este martes en la Cámara de Diputados la primera de cuatro mesas que integrarán el conversatorio Participación Ciudadana para la Transformación del Poder Judicial de la Federación, convocado por el Grupo Parlamentario de Morena. Ignacio Mier advirtió que no se pretende delimitar a ninguno de los poderes sino garantizar el equilibrio republicano de los tres poderes. Por su parte, los especialistas coincidieron con el exministro Diego Valadés en torno a que no tiene ningún caso la consulta popular que pretenden previo a la legislación y que en una reforma no se va a mejorar la actuación del Poder Judicial si no se ponen límites al amparo y, sobre todo, si no se aumenta el número de impartidores de justicia.



Se llevó a cabo primer conversatorio.mp4 - OneDrive